
1 市政についての質問　 （ 土屋勝浩 議員）

2 安心・安全な市民生活についての質問　 （ 半田大介 議員）

3 市政についての質問　 （ 尾島勝 議員）

4 東日本大震災と上田市の危機管理対策についての質問　 （ 古市順子 議員）

5 市政についての質問　 （ 佐藤清正 議員）

6 市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

7 市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

8 東日本大震災と上田市における防災対策についての質問 （ 久保田由夫 議員）

（平成２３年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

(1) 東日本大震災における上田市の初動対応と今後の原発事故対応について
(2) 部落差別解消の施策について
(3) 交流・文化施設について
(4) 障害者医療費の重複支給と返還請求について

(1) ため池の管理と取り組み状況について
(2) 住民参加型市場公募債（市民債）について
(3) 資源循環型施設建設候補地について

(1) 上田市自治基本条例の施行と市民参加・協働推進課の役割について
(2) 災害ボランティアバスパックに係る今後の支援・活用について

(1) 東日本大震災を受けて上田市の総合的な防災対策について
(2) 情報提供と管理のあり方について
(3) 豪雨等による冠水、浸水、道路陥没の危険箇所（水路、道路）について

(1) 大規模太陽光発電について
(2) 資源循環型施設建設候補地について

(1) 東日本大震災支援について
(2) 危機管理対策について
(3) 自然エネルギーへの転換と節電対策について

(1) 災害に備えるまちづくりについて
(2) 上田市高齢者福祉総合計画について
(3) 市道丸子小牧線について

(1) 災害に対する基本姿勢について
(2) 災害支援ボランティアの経験から上田市に生かすこと
(3) 被害を拡大させない対策の徹底
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（平成２３年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

9 市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

10 市政についての質問 （ 小林三喜雄 議員）

11 （ 土屋孝雄 議員）

12 市政についての質問 （ 清水俊治 議員）

13 市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

14 市政についての質問 （ 佐藤公至 議員）

15 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

16 市政についての質問 （ 堀善三郎 議員）

(1) 災害発生時の対応について
(2) 産業の活性化策について
(3) 上田市の条例について

(1) 建設・土木業者の育成について
(2) 上田市高齢者福祉総合計画による起業家の育成について
(3) 配食サービス事業の展望について

(1) 染屋浄水場におけるクリーンエネルギー導入調査及び自然エネルギーに
　ついて
(2) 森林保全について
(3) 有害獣被害対策として「日本の正常な生態系に戻すためオオカミを復活さ
　せる」ことについて
(4) 多文化共生のまちづくりに向けた取り組みについて

市政についての質問

(1) 太陽光発電について
(2) 交流・文化施設の内容について
(3) 財政問題について

(1) 災害時における避難所としての学校設備について
(2) 上田市の目指すエネルギー施策について
(3) 社会体育の安全性について

(1) 放射性物質の影響について
(2) 有害鳥獣の駆除対策について

(1) 節電対策について
(2) 災害時における医療機関との連携について
(3) 旧イトーヨーカドー上田店移転後の影響と市内回遊策について

(1) 防災機能の向上について
(2) がんの予防策、特に胃がんの予防について
(3) 森林の保全と活用について
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（平成２３年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

17 市政についての質問 （ 深井武文 議員）

18 市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

19 市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

20 市政についての質問 （ 滝沢清茂 議員）

21 （ 松山賢太郎 議員）

22 市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

23 市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

24
（ 金井忠一 議員）

市政についての質問

東日本大震災に係る復興と上田市交流・文化施設建設の一時凍
結についての質問

(1) 交流・文化施設の市民説明会と市民合意について
(2) 大震災による上田市財政への今後の影響と自治会要望等の実現について
(3) 東日本大震災の中で、交流・文化施設建設は一時凍結すべきではないかと
　いうことについて

(1) 大震災を教訓とした市の防災計画について
(2) 合併特例債の活用状況について
(3) 合併４市町村の持ち寄り基金の活用状況について

(1) 持続可能な地域づくりと仕事おこしについて
(2) 学校給食の調理方法は単独調理場方式（自校方式）が望ましいとした学校給
　食運営審議会の最終答申について

(1) 交流・文化施設の建設について
(2) 浦里小学校のコミュニティ・スクールの実施及び学校と地域のあり方について
　の新たな取り組みについて

(1) 東日本大震災の教訓（学ぶべき点）について
(2) 交流・文化施設における美術館の魅力発信について

(1) 有害獣の個体数減少に向けて
(2) 上田市が行おうとしている空間放射線量測定に関する疑問

(1) 東日本大震災における間接的な被害への支援について
(2) ダム・ため池の防災対策等について
(3) デマンドバスの現状と今後の拡充について

(1) 財政政策について
(2) 公共図書館の活用について
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